

25 Jahre Mentoring für Jugendliche

Berufsbildung Was im Jahr 2000 als «Lehrplatz für Migrantinnen» begann, habe sich in den vergangenen 25 Jahren zu einem bewährten Programm innerhalb der Berufsintegrationsmassnahmen entwickelt. Das teilen die beiden Basel mit. Ziel ist die Unterstützung von Jugendlichen bei der Lehrstellen suche. Insgesamt engagierten sich gut 300 Mentorinnen und Mentoren unentgeltlich für rund 2000 Lehrstellensuchende. «Trotz schwierigen Ausgangslagen führten sie mehr als 1200 von ihnen in eine zertifizierte berufliche Grundbildung», heisst es. Der von Mentoren geleistete Zeitaufwand entsprach im vergangenen Jahr einer 50-Prozent-Stelle. Ein Dreier team steht den Freiwilligen zur Seite und leitet das Programm. Das Angebot ist bei der Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung Basel-Stadt beziehungsweise beim Laufbahnenzentrum Basel Landschaft angesiedelt. (bz)